

### Belajar di RRI, Jawaban Ditengah Ketidakmerataan Akses Internet



KBRN, Denpasar : Belajar di RRI menjadi salah satu program Lembaga Penyiaran Publik Radio Republik Indonesia. Terobosan ini untuk mendukung proses pembelajaran siswa, selama pemberlakuan social dan physical distancing. Selain itu LPP RRI juga hadir ditengah ketidakmerataan akses internet di Tanah Air.

Di Pulau Dewata, Belajar di RRI dipancarluaskan melalui frekuensi 88,6FM dan 95,3FM. Program yang disiarkan 60 menit, mulai Pukul 11.00 WITA hingga Pukul 12.00 WITA ini juga dapat diakses melalui RRIplay Go.

Belajar di RRI menghadirkan guru per mata pelajaran melalui sambungan telepon. Pendengar dapat berinteraksi, baik untuk menyampaikan pertanyaan maupun menjawab soal yang disodorkan.

Kepala Dinas Pendidikan, Kepemudaan, dan Olahraga Provinsi Bali, I Ketut Ngurah Boy Jayawibawa mengapresiasi inisiasi program Belajar di RRI.

"Apresiasi sekali, karena ikut juga sumbangsih. Jadi bagaimana para siswa di rumahnya masing-masing, guru menjelaskan salah satu mata pelajaran, kemudian siswa dirumahnya mendengarkan, itu bagus sekali," katanya di Denpasar, Rabu (8/4/2020).

"Saya senang sekali sekali terhadap program Belajar di RRI ini. Salut juga kepada RRI, karena ikut berpartisipasi dalam keadaan seperti ini, dan masih menyempatkan diri, peduli terhadap proses belajar mengajar," lanjutnya.

Belajar di RRI disebut menjawab keluhan orang tua siswa, perihal keterbatasan biaya untuk membeli kuota maupun belum meratanya jaringan internet.

"Kita sudah dengar agak sulit akses internet, tidak semua bisa terjangkau. Tetapi dengan RRI, saya kira sudah menjangkaulah ke seluruh pelosok. Nah ini kelebihannya," ujarnya.

Meski demikian, Boy Jayawibawa tetap berharap, program Belajar di RRI dikemas dengan bahasa yang ringan dan mudah dipahami siswa. Selain itu, metode pembelajaran juga diminta disampaikan secara menarik.

"Saya yakin para guru dan RRI, sudah merumuskan hal itu. Agar dibuat semenarik mungkin, sehingga anak-anak menjadi tertarik," pungkasnya.

(Kliping Media Online/SDP)